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平成３０年２月１３日(火) 於：ＡＮＡホリデイ・イン金沢スカイ 

新年懇親会開催 これからも笑顔あふれる会で  
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来賓に安宅会頭、中島副会頭、宮本専務
理事を迎え、６１名が参加した。第１部で
は、「仏事のこころ」と題して、松扉雅昭
住職（真宗大谷派 専徳寺）より、仏事にか
かせない仏花やローソクの扱い方をはじめ、
知っているようで知らない生活の中にある
仏教について、クイズ形式でわかりやすく
ご講演いただいた。 
続く懇親会では、宮川会長より「これか

らも、笑顔があふれるような会であってほ
しい」との挨拶があったほか、本年１０月
に開催予定の当会設立１０周年記念式典の
概要について、加葉田副会長から説明がな
された。会場では、あちこちで会員同士が
談笑する姿が見られ、終始にぎやかな雰囲
気の中、閉会を迎えた。 

 
 
 
 
 

 

 

皆さん、わかりますか。 

     〈松扉住職によるクイズから抜粋〉  
 
問１：俗に言う「北枕に安置する」の北とは、どこを

指すでしょうか。 
    ①実際の北の方角 
    ②お内仏に向かって右 
    ③お内仏に向かって左 
 
問２：年忌法要のお仏事に用いるローソクは何色 

でしょうか。 
     ①金色 ②銀色 ③朱色 ④白色 
 
問３：生前に帰敬式（おかみそり）を受け、真宗門

徒として歩んで行こうとする人が頂く名はど
れでしょうか。 

     ①仏名 ②戒名 ③法名 ④俗名 
 

回答は裏面右下 
   
 

 

 

〈写真説明〉上段：講演会にて、（中央）松扉住職から出された問題に真剣に取り組む会員ら、（右はし）最も正解の 
多かった横田幸子氏に住職からお数珠のプレゼント 

下段：（左）メニューづくりにご尽力頂いた金沢スカイ鳳凰店長の遠藤友子氏と料理長から料理の説明が 
あった 
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グループワークにて 
右：杉本先生  
左：北村先生（金沢商業高校教諭） 

パネルディスカッションにて、左から 
コーディネーター     
萩原 扶未子氏（(株)ジーアンドエス社長） 

 
パネリスト   
新田    久 氏（金沢国税局課税部次長） 
浅野  邦子 氏（(株)箔一会長） 
杉本  和惠 氏（(税)杉本会計プログレ代表社員） 

第２６回女性経営塾開催 共催：北陸財務局 
改めて考えてみませんか 
「女性経営者にとっての税金とは」 
平成３０年２月１６日(金) 於：金沢東急ホテル 
 
今般、初めて、次世代を担う人材育成の一貫として、 
参加対象を高校生以上とし、対象の裾野を広げました。 
  

グループワークで、高校生と語らう 
宮川会長  

 

 

濃密な３時間でした！ 

税理士法人 杉本会計プログレ  
代表社員 杉本 和惠さん 

 

先日の女性経営塾は３部構成とされ、北

陸財務局、金沢国税局、そして何より若い

未来あふれた金大附属高校１年生４名のご

協力により、大変参考となる貴重な３時間

でした。 

第１部の「税務調査立ち会い」を主とし

た起業者の皆様が対応に苦慮されている現

実問題について、国税局、経営者、税務を

担う税理士（現場に立ち会う者として登場 

する機会が多い）の三者の意見感 

想を述べるパネルディスカッショ

ンに、パネリストとして参加させ

て頂きました。税理士としての立

場での発言に（力不足も多分にあ

り）悩みましたが、萩原コーディ

ネーターの巧みな誘導により、私

は「調査では、冷静な対応を」「よ 

 

き納税者となって」「安価でも申告を請け

負う方には代理をする」と述べました。ま

た、経営者代表の浅野会長は「我が社も税

務調査を受けるまでに成長した自負」「夜

間に経営学校で勉強した」などと述べられ、

国税局の方は「経営者側で自家用の経費を

適宜按分されていれば認めたい」と現場の

対応について話された。 

第２部の金大附属高校の生徒さんの「小

松を活性化させる取り組み」は非常に画期

的で、ぜひ県内すべての市を対象にプラン

を考えて頂きたいと思うほど、感心させられま

した。 

最後

の北陸

財務局

の講演、

グルー

プワー

クによ

り、我が国

の財政事情

の悪さを実

感し、楽しい和気あいあいのゲームを通じ、

納税の大切さ、予算配分の重要性を深く認

識させられました。濃密な３時間でした。 

税理士法人 杉本会計プログレ 
℡263-1511 

 


